

CPC advierte que hay poco espacio para aumentar impuestos

Martes, 27 de Abril de 2021 - Id nota:980658

Medio : El Mercurio
Sección : Economía y Negocios
Valor publicitario estimado : \$2710500.-
Página : B3
Tamaño : 12 x 25

[Ver completa en la web](#)

Ante idea del pdte. de Falabella: CPC advierte que hay poco espacio para aumentar impuestos

Timonel de la multigremial, Juan Sutil, señala que, pese a esto, es bueno que quienes tienen más paguen más tributos.

M. BERRÍOS

El debate tributario está comenzando a tomar fuerza. Este fin de semana, el presidente de Falabella, Carlo Solari, puso en la mesa la idea de que no se debe subir el impuesto a las empresas, pero que quienes más tienen paguen más impuestos.

Para el presidente de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), Juan Sutil, el tema tributario es de tal importancia y relevancia, que tienen que tener una mirada profunda, técnica. Además, que se deben revisar todos los impactos positivos, evitar todos los impactos negativos en materia de empleo, de desarrollo de largo plazo. "A Chile le va quedando poco

espacio para ir creciendo en los impuestos, dado que los impuestos son altos. Sin perjuicio de que siempre es bueno que quienes más tienen más paguen, Chile tiene impuestos altos en las empresas, en las personas, y yo creo que hay que partir por las exenciones tributarias", señala Sutil.

Ante esto, el empresario agrícola señala que se deben dejar aquellas exenciones que sean de fomento y desarrollo, y evitar las otras. "Y también,

creo yo, hay que mirar la informalidad y tener una política para la inclusión hacia la formalidad. La informalidad lo que hace es que termina siendo un costo para el país", explica.

Desde el mundo técnico, el economista *senior* de LyD, Tomás Flores, plantea que crear un nuevo tramo en el impuesto global complementario tendría solo un efecto simbólico dado que son muy poco los contribuyentes en esos niveles". Los

contribuyentes con ingresos por sobre \$189 millones anuales pagan hoy 40% y son menos de 36 mil personas. Es posible que al crear tramos con tasas más altas aún se genere una reducción de la oferta de trabajo y la emigración de los talentos", señala.

Por su parte, el economista de la Universidad de Chile, Alejandro Alarcón, plantea que antes de decir qué es lo mejor, se debe evaluar qué impuesto cumple mejor con la equidad, eficiencia y recaudación. "Especialmente en la recaudación, porque finalmente será a través de la recaudación que se podrá financiar la gran cantidad de derechos sociales que se pretende instalar en el país", subraya.

ESTIMACIÓN

Según cálculos del economista Tomás Flores, en Chile hay 36 mil personas con ingresos por sobre los \$189 millones y que pagan el 40% en impuestos.